

11 OCTOBRE 2018

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### Première affectation du VT4 aux forces

**Ce jeudi 11 octobre, le 12ème Régiment de Cuirassiers percevait les deux premiers VT4 des forces, lors d'une cérémonie à la Structure Intégrée du Maintien en Condition Opérationnelle des Matériels Terrestres, sur le plateau de Satory, en présence du Général de division Charles BEAUDOUIN, Sous-chef Plans Programmes de l'Etat-major de l'armée de terre.**

Ce programme, annoncé en décembre 2016 par le Ministre de la Défense lors de sa visite au Centre de Maintien en Condition Opérationnelle d'ARQUUS, à Fourchambault (Nièvre), représente un total de 3700 véhicules dont la fabrication a commencé en décembre 2017 sur le site ARQUUS de Saint-Nazaire.

Objet d'un partenariat avec Ford, ce programme consiste à militariser une base de véhicule 4X4 de la gamme civile par l'apport de 250 nouvelles références touchant principalement à la mobilité (suspensions, freinage), l'ergonomie et à l'intégration des équipements militaires.

Ce concept permet d'allier le confort et la sécurité des véhicules modernes à la mobilité et la robustesse exigées par les applications militaires. Ces véhicules bénéficieront d'un soutien innovant, entièrement intégré par ARQUUS. Ce sont les 500 premiers véhicules en configuration standard 1 qui sont en cours de livraison vers l'Armée de terre depuis le 1<sup>er</sup> octobre.

La notification de la tranche 2, à hauteur de 1200 exemplaires, à livrer sur l'année 2019, avec l'intégration de 350 nouvelles références supplémentaires, a été signée le 7 septembre par la DGA.

En termes d'emplois cette commande a permis de consolider les effectifs de l'usine ARQUUS de Saint-Nazaire, qui compte aujourd'hui plus de 200 personnes sur ses rangs.

*ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes de défense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.*